



## **Pide Adrián Alcalá a diputados consideren crear instancia autónoma ante desaparición del INAI**

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El titular del INAI, Adrián Alcalá pidió a los legisladores crear una especie de instancia autónoma, técnica, para salvar al personal, ante la desaparición de los organismos autónomos. “Estamos conscientes que esta semana será clave para la transparencia y la protección de datos personales en nuestro país, mi aspiración en lo particular es que desde la **Cámara de Diputados** pueda crearse eventualmente un artículo transitorio que dé posibilidad de una instancia con autonomía técnica, a fin de que las mexicanas y los mexicanos puedan seguir ejerciendo con plenitud sus derechos de acceso a la información sin retrasos y de manera eficaz”. Aseveró el funcionario.

<https://drive.google.com/file/d/1Xwk1hqsdZ5ZBk3YtlojfAhbGJ2ekneN-/view>